



Association des Amis du Père BIENVENU en Guinée
Mairie
50720 Saint Georges de Rouelley

Mairie : 02.33.59.44.03
Président : 06.82.59.20.39.
Trésorier : 02.33.59.43.22
e-mail : mairie.stgeorgesde.rouelley@wanadoo.fr



Le 25 janvier 2017,

Chers amis et adhérents,

Après quatre années de silence, l'association des amis du Père Bienvenu se permet de reprendre contact avec vous afin de vous informer de ses activités.

Nous avons continué fidèlement à organiser notre traditionnelle « Poule au blanc » une fois par an.

Les fonds récoltés nous permettent toujours d'aider et de soutenir l'école de Kataco ainsi que l'école maternelle de Boffa dont sœur Renée est la directrice.

Cette dernière est venue rencontrer l'association en août dernier et voici ce qu'elle nous a dit de la situation :

« Je suis directrice de l'école maternelle de Boffa situé à 170 km de Conakry. Il y a trois classes, petite, moyenne et grande section pour des enfants de 3 à 6 ans soit un effectif de 85 élèves. Il faut savoir qu'en Guinée, nous ne recevons aucune aide du gouvernement. C'est avec la scolarité versée par les parents que je dois faire face à tout ce qui est nécessaire au bon fonctionnement de l'école et en premier lieu

- le salaire du personnel soit cinq personnes
- l'entretien des locaux et du mobilier
- le matériel didactique très nécessaire et important pour l'éveil des petits.

Le budget recettes par an ne va pas loin : $25\ 000\ \text{Fg}/\text{mois} \times 85 \times 9 = 19\ 125\ 000\ \text{GG} = 2125\ \text{€}$.

Ce montant des scolarités est reversé au paiement du personnel

3 enseignants = $350\ 000\ \text{fg} \times 12 \times 3$

2 employés = $250\ 000\ \text{fg} \times 12 \times 3$ soit 18 600 000 fg

Ce qui est vraiment minime pour des pères de famille.

A titre indicatif un sac de riz coûte 210 000 fg et c'est la nourriture de base. Je vous rappelle aussi qu'1 € = 9000 FG.

Un enseignant gagne à peine 40 €/mois. Pour les augmenter, il nous faudrait un effectif de 100 et plus d'élèves. Les parents regardent les tarifs et vont au plus avantageux même si la qualité diffère...

Notre deuxième besoin : l'entretien des locaux. Cela a été fait en 2014 grâce à vous « amis de Saint Georges » qui avec le don reçu nous a permis de refaire la peinture du bâtiment.

Mon souhait pour cette année serait de meubler nos classes. Tout notre matériel est rangé dans des cartons. Mon projet est d'utiliser le don de cette année 1500 € pour acheter des armoires.

Notre troisième besoin = le matériel didactique = différents jeux d'éveil tels que jeux d'emboîtements, constructions, cubes, grosses perles, dominos, jeux de mémoire et aussi des

crayons de couleur toujours renouvelable. Un compte rendu et des photos vous montreront nos réalisations.

A Kataco, il y a toujours la maternelle, l'école primaire et l'internat. C'est sœur Marie Pauline qui est chargée de l'ensemble. Sœur Martine Nana ayant été affectée au Cameroun est remplacée par une jeune sœur. Les responsables de l'association me demandent de suivre les projets de Kataco. Je le ferai volontiers car je garde de ce village beaucoup de bons souvenirs ».

Nous avons profité de la venue de sœur Renée, laquelle a bien voulu prendre en charge le transport et l'organisation de la mise en place d'une plaque à la mémoire du père Bienvenu dans l'église de Kataco, paroisse où il a exercé son ministère pendant plusieurs années.

Elle a été posée fin octobre 2016 lors d'une cérémonie officiée par le père Bernard.

Cette plaque est identique à celle de l'église de Saint Georges de Rouelley.



Vous trouverez ci-joint trois comptes-rendus reçus dernièrement à l'association suite aux dons transmis à sœur Renée.

Comme vous le voyez, les besoins sont importants et nous souhaitons continuer à aider ces deux écoles car nous restons persuadés que l'enseignement est la meilleure façon de soutenir la population du Bagataï.

Nous comptons sur vous pour pouvoir continuer le travail du Père Bienvenu.

Pour soutenir financièrement ces projets, l'association organise toujours la collecte de ferrailles ainsi que la traditionnelle « poule au blanc » qui aura lieu cette année le **dimanche 2 avril. Nous vous y invitons et comptons sur votre présence.**

Nous vous redisons que grâce à chacun d'entre vous l'œuvre du Père Bienvenu continue et nous vous en remercions.

Tous les membres de l'association se joignent à moi pour vous souhaiter une très bonne année 2017.

Le Président